

NOTRE DÉTERMINATION FACE AU GOUVERNEMENT NE FAIBLIRA PAS !



Après 3 mois de mobilisation, le mouvement reste massif, à l'image des manifestations qui réunissent encore des centaines de milliers de personnes à Paris et des millions de personnes sur toute la France ! La répression policière, les attaques fascistes contre nos cortèges, le 49.3, les allocutions présidentielles à mille lieues du réel, tout cela ne fait qu'augmenter notre colère et notre détermination.

La loi a été promulguée malgré un mouvement social historique face à elle. Face à Macron et à son mépris, la mobilisation doit continuer mais, pour cela, elle doit se reconfigurer. C'est contre cette réforme mais aussi contre la politique du gouvernement dans son ensemble et son autoritarisme grandissant que nous devons lutter.

Contre la réforme des retraites et son monde !

Si l'attaque de nos retraites constitue un élément central de leur politique de classe, autoritaire et violente, elle s'inscrit dans un projet de société bien plus large. Nous devons continuer à nous battre contre cette réforme mais aussi contre celles à venir. Le projet du gouvernement est de mettre à genoux les plus précaires (femmes, sans papiers, chômeur.euses) et de rendre la contestation (notamment la grève) toujours plus coûteuse et difficile à mettre en œuvre pour la majorité de la population. Après la réforme de l'assurance chômage (février 2023), le pouvoir veut conditionner les minimaux sociaux à du travail (ce qui ferait tomber le revenu minimum de fait autorisé en France en-dessous de celui des États-Unis) ; criminaliser davantage les squatteur.euses et locataires n'arrivant plus à payer leur loyer (loi Kasbarian, avril 2023) ; précariser encore les travailleur.euses immigré.es en les assignant plus fermement à des secteurs sous-payés, en réduisant la durée

Rejoindre Condorcet Mobilisé 



Donner à la caisse de grève 

de validité des titres de séjour et en facilitant encore leur expulsion (loi Darmanin, reportée en raison de la mobilisation sur les retraites). Après une réforme des retraites passée en force, la première ministre met déjà en place les jalons d'une nouvelle réforme du travail qui détruira un peu plus les droits des travailleur.euses. Le gouvernement ne s'arrêtera jamais, c'est à nous de l'arrêter.

La colère est plus forte que jamais, le nombre de personnes dans les rues ces dernières semaines a battu tous les records et ce mouvement a largement contribué à reconstruire les solidarités mises à mal par les deux années d'isolement imposées par un gouvernement qui s'était servi de la crise sanitaire pour affaiblir les organisations militantes. Une grande diversité des tactiques a été mise en œuvre ces dernières semaines et des franges entières de la population se sont emparé de modes d'action qui leur étaient jusqu'alors étrangers pour lutter contre un

pouvoir en grave dérive autoritaire. Des secteurs entiers ont tenu d'importantes grèves sur plusieurs semaines, et la base sociale du gouvernement est aujourd'hui plus faible que jamais. Le rapport de force est là, il faut le maintenir et le renforcer!

Jusqu'au 1er mai et au-delà, maintenons la pression !

Pour cela, les Assemblées Générales sur nos lieux de travail doivent continuer pour préparer la prochaine date de mobilisation nationale appelée le 1er mai par l'intersyndicale. L'organisation sur le campus doit se pérenniser pour nous donner les moyens de poursuivre la lutte dans les semaines et les mois à venir.

Le 1er mai sera plus massif que jamais, soyons tou.tes dans la rue ! D'ici là, les appels se multiplient déjà, émanant de différents secteurs, rejoignons-les !

CALENDRIER DE LA SEMAINE DU 11 AU 14 AVRIL

JEUDI 20 AVRIL

JOURNÉE D' ACTIONS ET DE RASSEMBLEMENTS

Gare de Lyon, 11h - assemblée générale des cheminot.es

MANIF'

Hôtel de Ville, 14h - à l'appel de collectifs de grévistes, l'AG interfac IDF et la CNE

APÉRO DES LUTTES

18h30 - Mairie d'Aubervilliers

VENDREDI 21 AVRIL

COMOB

12h - Hall du bâtiment sud

MARDI 25 AVRIL

AG DU CAMPUS

12h - Hall de l'humathèque